



Enrique Alfaro critica destape de Álvarez Máynez de MC en una "mesa con botana y cerveza"

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, criticó fuertemente que el destape de Jorge Álvarez Máynez como precandidato de Movimiento Ciudadano a la

presidencia de México se haya dado en una "mesa con botana y cerveza".



Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro. Foto: Especial

A través de su cuenta de X, el gobernador escribió: "Ayer que vi el anuncio de Samuel García desde Nuevo León destapando a Jorge Álvarez como candidato a la presidencia de

México, no lo podía creer. En una mesa con botana y cerveza, el gobernador se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir".

"Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la banalidad, el callejón de la no política, no son los líderes de este proyecto ni mucho menos del movimiento social que construimos en Jalisco", añadió.

<https://shre.ink/rvjU>